



PRESSEMITTEILUNG

Nr.179/GP

16.09.2024

TERMINHINWEIS: Gesundheits- und Pflegeministerin Judith Gerlach würdigt am 19. September hauptberufliche Pflegekräfte in Bayern mit einem Staatsempfang in Würzburg

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Judith Gerlach würdigt am 19. September die herausragende Arbeit der Pflegekräfte in Bayern mit dem Staatsempfang „Gemeinsam stark in der Pflege!“ in der Würzburger Residenz.

Der Staatsempfang findet statt am

**Donnerstag, 19. September 2024, 19.00 Uhr,
Fürstensaal der Residenz in Würzburg,
Residenzplatz 2, 97070 Würzburg.**

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Die Möglichkeit für Foto- und Filmaufnahmen ist gegeben. **Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.**